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学校公開、お世話になりました！
１１月１６日（土）の学校公開にはたくさんの保護者、地域の皆様に来校いただきありがと

うございました。多くの方々に見ていただきながら授業に取り組む児童の様子は、緊張感の中に

もどことなく嬉しそうな表情が感じられ、見ている側も温かい気持ちになりました。徒歩または

自転車での来校や参観時におけるお願い等、事前の学校からのご連絡に対してもご協力いただき、

感謝申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。

体力向上に向けた取組!!!
澄み切った青空と乾いた空気に包まれた過ごしやすい季節から、寒さを感じる初冬へと月日

は移り変わりつつありますが、笑顔で校庭を元気に走り回る子どもたちの姿を見ると、とても

嬉しい気持ちになります。

本校では、１１月４日（月）から１１月２４日（日）

までの２週間を「体力向上週間（一レボ）」として、

運動への関心を高め、自らの健康保持や体力向上に

向けて努力できる児童の育成を目指しています。そ

の中で明日１１月２２日（金）に行われる時間走記

録会を一つの目標として、２０分休みを時間走や体

調不良者を除いた全児童外遊びの時間としていま

す。校庭の外周、大トラック、小トラックの３つの

コースを使用し、混雑を避けながら一所懸命走る児

童の姿が見られます。教員も外に出て一緒に走った

り励ましたりしています。

また、この期間は「一レボポイントカード」を用

いて、活動の状況だけでなく、生活習慣や自主学習

への取組についても記録し、自己評価できる取組を行っています。知・徳・体のバランスの取れ

た人に育ってほしいと願っています。保護者の皆様、ご協力ありがとうございます。

第３回 放課後アスリートクラブ（ＨＡＣ）

市駅伝大会へ向けて活動中！

１２月８日（日）に城沼陸上競技場周辺で「たてばやし駅伝大会」が開催されます。その大会

を目標として４年生以上の児童に参加を呼びかけたところ、実に５０名以上の児童が応募しまし

た。「都合がつかず大会出場はできないけれど、練習だけでも参加したい」という児童も参加し

ています。自らを高めようという意識の高さに感心しています。

○練習日 週２日（火・木曜日の放課後） ○練習時間 ４０分程度

日頃から様々な運動に親しんでいる教員も多く、いろいろなメニューを取り入れながら、児童

も教員も楽しくそして真剣に練習に取り組んでいます。９チームの選手が駅伝大会に参加予定で

【練習に励む児童】



す。今年は教員チームも２チーム参加する予定です。練習の成果を十分発揮してくれることと期

待しています。

群馬県小学校陸上教室記録会

10月28日(月) 正田醤油スタジアム群馬にて

群馬県民の日に恒例の記録会が開催されました。第一小学校から館林市陸上教室記録会で優秀

な成績を収めた５名の選手（共通男子走り高跳び６年生、６年男子１００ｍ、５年男子１００ｍ、

５年女子１００ｍ２名）が市の代表として記録会に出場しました。５名は学校の練習はもちろん、

当日も精一杯力を発揮しようと取り組みました。代表選手の皆さん、お疲れ様でした！

「通学路見守りボランティア総会」を開催
１１月１６日（土）学校公開日の２０分休みの時間に「通学路見守りボランティア総会」を

開催しました。コロナ禍の影響でここ数年実施なかったのですが、児童の登下校中の交通事故

防止、不審者対応等含め、児童の安全確保に向けて改めてお願いをしました。当日はボランテ

ィアの方はもちろん、学校運営協議会の会長さんやＰＴＡ会長さんにも参加いただきました。

児童を代表して児童会長もボランティアの皆様に挨拶をしました。以下はその内容です。

見守り隊の方へ いつも第一小学校の安全を見守ってくだ

さって、ありがとうございます。みなさんのおかげで毎日安

心して登校することができています。大きなけがもせず、事

故にもあわず楽しい学校生活を送れるのはみなさんのおかげ

です。そして私たちは、日頃から挨拶をする習慣を身に付け

たり、コミュニケーションの大切さを知ることができたりし

ています。これからも第一小学校に通う私たちを温かく見守

ってください。よろしくお願いします。

見守りは毎日や定期的ではなく、できる範囲で構いません。ぜひご協力いただきますようお

願いいたします。お問い合わせは本校教頭までお願いいたします。

第一小学校の情報は HP で紹介しています。

館林一小
または
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【お礼の言葉を述べる児童会長】




